

Gemeinsam für Groß-Rohrheim

Fraktion in der Gemeindevertretung

Groß-Rohrheim, 06.05.2024

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung

68649 Groß-Rohrheim

Prüfantrag der SPD-Fraktion – Bolzplatz auf der Ostseite

Sehr geehrter Herr Henzel,

bitte nehmen Sie nachfolgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung.

Antrag

Der Gemeindevorstand soll prüfen, auf welche Flächen auf der Ostseite von Groß-Rohrheim die Errichtung eines Bolzplatzes möglich ist. Zusätzlich sollen die Kosten ermittelt werden, welche für eine einfache Ausstattung inkl. Installation des Bolzplatzes (2 Kleinfeldtore, optional: Fangnetze) entstehen. Das Ergebnis soll bei der nächsten Gemeindevertretersitzung vorgestellt werden.

Begründung

Im Alten Viertel ist zwischen der Bürgerhalle und dem Sportplatz bereits ein Bolzplatz (Kleinsportfeld) vorhanden. Allerdings ist gerade die Ostseite von Groß-Rohrheim in den letzten Jahren gewachsen und wird derzeit weiter ausgebaut. Dadurch werden sich auch mehr junge Familien mit Kindern und Jugendlichen auf dieser Seite von Groß-Rohrheim ansiedeln. Für die Kinder und Jugendlichen fehlt dort ein geeigneter Platz zum Fußballspielen und hier würde die Errichtung eines Bolzplatzes diesem Wunsch gerecht werden. Die Errichtung eines Bolzplatzes würde nicht nur dem Bedürfnis von Jugendlichen Rechnung tragen ihren Bewegungsdrang auszuleben, sondern zudem das soziale Miteinander von Kindern und Jugendlichen vor Ort fördern.

Der derzeitige Bolzplatz hat eine Größe von ca. 40x28m. Für den neuen Bolzplatz suchen wir eine Fläche von mindestens 15x10m (maximal in der Größe des vorhandenen Bolzplatzes).

Die Fraktion bittet um Zustimmung zu diesem Prüfantrag.

Mit freundlichen Grüßen

SPD-Fraktion

